



Bruno ROUANE

Agé de 47 ans, marié, quatre enfants, j'habite à Saint-Laurent-de-Cerdans par choix de vie. Infirmier à domicile à Arles-sur-Tech, j'écoute quotidiennement les inquiétudes des patients de tous âges quant à leur situation actuelle et à leur avenir. Premier adjoint à Saint-Laurent-de-Cerdans depuis mars 2008 chargé du Tourisme, de la Culture et de l'Environnement, je suis un élu de proximité au service de ses concitoyens. Délégué communautaire à la communauté des communes du Haut-Vallespir, infirmier sapeur pompier, membre de nombreuses associations locales s'occupant de l'enfance et de la jeunesse, je suis fortement impliqué dans la vie sociale de mon territoire.



Katia MINGO

Suppléante

Militante syndicale, associative, féministe, j'ai à cœur de promouvoir les valeurs de progrès, d'égalité, de liberté, de solidarité. Ecologiste engagée auprès des Verts, aujourd'hui responsable d'Europe Ecologie Les Verts en Pays catalan, j'œuvre à l'ancrage local de nos idées et de notre projet de société. Mes huit années d'expérience de conseillère municipale à Perpignan m'ont permis de prendre la mesure des problèmes quotidiens des habitants. L'écologie politique, portée avec volontarisme et déclinée en actions concrètes, est la seule réponse aux crises que nous traversons. Il est temps d'agir pour un avenir durable, ici et ailleurs.

Mettre l'écologie politique au cœur du changement

Cher(e)s ami(e)s, cher(e)s collègues,

Les élections sénatoriales du 25 septembre prochain doivent être **la première étape de la construction d'une majorité alternative à Sarkozy en 2012**. Partout en France, les candidatures écologistes témoignent de cette volonté d'une alternance politique au Sénat, assemblée conservatrice depuis sa création.

Depuis dix ans, le gouvernement, par ses contre-réformes successives, a mis en miettes la société, détruit les solidarités et construit une société du tous contre tous. Pour mettre un coup d'arrêt à cette politique anti-sociale et bio destructrice, nous ne pourrons nous satisfaire de rafistolages. L'aspiration à clore l'ère Sarkozy doit trouver une expression politique autre que des promesses financières sur fonds publics jamais tenues et le partage du territoire en clientèles.

Ici, dans les Pyrénées-Orientales, ma candidature s'inscrit dans la continuité du travail que j'accomplis comme **Premier Adjoint en charge du Tourisme, de la Culture et de l'Environnement** à Saint-Laurent-de-Cerdans et comme **délégué communautaire** du Haut Vallespir. A mes côtés, **Katia MINGO**, conseillère municipale de Perpignan 2001-2009, secrétaire d'Europe Ecologie Les Verts Pays Catalan, œuvre à l'ancrage local du mouvement, mouvement qui a vu son poids électoral renforcé après les régionales et les cantonales.

Mon action portera sur la conversion écologique de l'économie et la mutation énergétique. J'œuvrerai pour une réforme juste de la fiscalité, pour le droit à la santé et au logement, pour le maintien de services publics de qualité et de proximité. Bien entendu, je défendrai, avec la nouvelle majorité de gauche, **une autre réforme des collectivités territoriales**, garante d'une vraie solidarité entre territoires et d'efficacité des actions.

Cher(e)s ami(e)s et collègues, voici les engagements que je souhaite mettre en œuvre au cours de ce prochain mandat, au Sénat et dans l'action de proximité quotidienne, sur le terrain, avec vous.

Cet engagement nécessite une éthique et des pratiques politiques exemplaires.

J'y suis prêt, je compte sur votre soutien.

Écologiquement vôtre





Sénatoriales 2011

► UN ENJEU NATIONAL

Un groupe de sénateurs écologistes dans une majorité de gauche

Le bilan de la première équipe de sénateurs Verts montre à l'évidence que leurs nombreuses contributions sur des sujets majeurs (Le Grenelle, les manipulations du vivant, les législations concernant l'immigration ou la justice, etc) a permis d'alimenter le débat d'opinion, de révéler et de contrarier l'action des lobbies pesant sur la décision publique, voire de neutraliser parfois les textes gouvernementaux les plus nocifs...

► UN ENJEU DÉPARTEMENTAL

Un sénateur écologiste pour les Pyrénées-Orientales

Europe Ecologie Les Verts confirme son ancrage local en Pays Catalan par des scores électoraux en progression constante. Ainsi, notre département, parmi les plus pauvres socialement mais parmi les plus riches en ressources, en diversité et en culture, n'est plus pour nous une terre de mission ; il est au contraire le terrain possible du déploiement exemplaire d'une écologie populaire, moderne, à ambition majoritaire.

Un engagement prioritaire sur 6 questions fondamentales !

Certes, le Parlement de la République fait la même loi pour tous. Mais on n'est pas Sénateur des Pyrénées-Orientales comme on l'est d'un autre territoire. Je serai particulièrement vigilant et offensif pour :

- **Une véritable réforme territoriale** : mécanismes de coopération et de péréquation entre territoires, renforcement des intercommunalités, réforme de la fiscalité locale, simplification des échelons territoriaux et élection des conseillers communaux au suffrage universel.

- **Une politique écologiste de l'aménagement du territoire** : contre l'étalement urbain et les ségrégations, une action forte pour des communes accueillantes, attentives aux économies carbone et aux espaces naturels, pour les transports collectifs et l'accès au logement de toutes les populations.
- **Des stratégies actives de développement local** : soutien à la création d'entreprises d'initiative locale, fonds pour l'innovation économique et la conversion écologique, politiques éco-industrielles, refonte de la formation professionnelle tout au long de la vie et promotion du mouvement coopératif.
- **Une politique nationale "Mer et Littoral"**, laissée en plan par un Grenelle de la Mer sans suite, permettant l'avènement d'une pêche soutenable, le développement des énergies marines renouvelables, et la préservation du littoral. Pour stopper la dégradation et atteindre un bon état écologique et chimique des eaux souterraines et de surface, nous veillerons à la prévention des pollutions (pesticides, rejets industriels...) et réviserons les politiques de financement pour que l'argent de l'eau aille à l'eau.
- **Une politique agricole de qualité et durable**, qui crée des emplois, produit une alimentation saine, sobre en énergie, et contribue à préserver l'environnement. Pour ce, nous soutiendrons une gouvernance transversale, l'installation de nouveaux agriculteurs, l'appui aux circuits courts, un soutien fort à l'agriculture biologique, une recherche agronomique et un enseignement agricole adaptés.



- **Un pla de desenvolupament del català** : acompanyament dels ensenyaments immersius (Bressola) de la continuïtat de la maternal al liceu, sosteniment a les entitats integrant una dimensió lingüística en les seves activitats regulars. promoció de la formació al català en els sectors del turisme, valorització de la llengua al si dels Parcs Naturals Regionals, multiplicació dels rètols en català i occità arreu del territori, presència de les llengües en la comunicació institucional.

VOTER EELV, C'EST VOTER POUR :

- > La sortie du nucléaire - Plus de nucléaire = plus de THT.
- > L'abrogation de la réforme des retraites.
- > L'abrogation de la réforme territoriale.
- > La remise en cause de la conception néolibérale de la RGPP.
- > Un service public gratuit et universel de l'éducation.
- > Une 6^e République parlementaire.

Bruno ROUANE : 06 15 45 06 68

Katia MINGO : 06 22 43 40 60

brunorouane.senat66@eelv.fr

<http://payscatalan.eelv.fr>



Le 25 septembre, votez Bruno ROUANE !